



10 KM

Eh oh hein, non mais alors Gigi !

La 19^e édition des 10 km aura été marquée par un final au finish et la victoire d'un coureur qui pour une fois en sept ans n'était pas Clément Girard...

I a perdu son trône ! Le coureur fontenaysien aux pieds ailés, Clément Girard, orgueil de l'USF athlé, s'est fait voler dans les plumes le 12 octobre ! Rattrapé à quelques centaines de mètres de l'arrivée, dépassé, puis relégué 2^e sur la ligne, à 5 secondes, par Valentin Girault, grand triomphateur de la double boucle fontenaysienne 2025 en 31'47" ! Coup de tonnerre par ciel bleu ! Avant le départ, Daniel Olherry, coach de Gigi, docteur ès travaux d'Hercule (il était décathlonien), mauvaiseait comme un jour de pluie : « Clément s'est blessé au genou il y a deux semaines, il risque d'être un peu juste... » Après l'arrivée, il relativisait : « ça fait du bien de perdre ! » Clément Girard était sur une série de six victoires consécutives... À l'arrivée, fair-play, le recordman des 10 km en 31'31", tapait dans la main d'un vainqueur écroulé au sol, tâchant de reprendre haleine, et confiait dans la foulée : « Je ne ressentais pas de gêne dans mon genou. J'ai manqué de coffre c'est tout... » Chez les femmes, Ophélie Vuillemin,

du club de Nogent, s'est imposée en 37'30, réalisant le doublé ; série en cours. Hommage à l'ultime finisher, Eulalie Mazacoff, qui aura bouclé le parcours en 1h32'59". Cette année, l'affluence était quasi record avec 551 partants avenue des Olympiades, quand les 5 km auront réuni 262 participants (Noah Jabafi s'impose en 15'13", Marianne Léger en 18'47"). Parmi ces centaines de sportifs, une trentaine a eu envie de se mouiller, en plus de souffrir sur l'asphalte, en s'alignant sur l'aquathlon de l'USF triathlon. Décliné en formats S et M (15' de natation + le 5 km, ou 30' + le 10 km), Matthieu Gandon, de la section maison trois sports sinon rien, aura remporté le M en se classant 22^e du 10 km... Au-delà des podiums, des trophées, de la course contre le temps, contre soi-même, contre la brutale ascension de l'avenue du maréchal Joffre, la course des familles aura été un joli moment d'émotion partagée entre les enfants et leurs parents. À l'année prochaine pour la revanche de Gigi ! ● CJ